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          Целью данной работы является исследование оборудования конденсационной станции, в частности, моделирование данного оборудования для установившегося режима в программном комплексе RastrWin и Matlab Simulink. Рассмотрение процессов выбега турбогенератора совместно с двигателями системы собственных нужд, пуска и самозапуска двигателей собственных нужд. Моделирование релейной защиты двигателей собственных нужд. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Рассмотрение оборудования собственных нужд конденсационной электростанции; 2) Расчёт и выбор оборудования электростанции; 3) Подготовка исходных данных и расчёт установившегося режима в программном комплексе RastrWin; 4) Подготовка исходных данных и расчёт установившегося режима в программном комплексе Matlab Simulink; 5) Рассмотрение процесса совместного выбега турбогенератора и самозапуск двигателей системы собственных нужд; 6) Расчёт и реализация релейной защиты двигателей собственных нужд. Часть исходного материала выдана руководителем проекта: мощность турбогенератора, значение тока короткого замыкания за отпайкой трансформатора собственных нужд, количество и наименование электрических двигателей собственных нужд. Был произведен выбор и расчет основного оборудования электрической части КЭС, а также моделирование в программных комплексах RastrWin и MATLAB Simulink. Результатом данной работы является пошаговый справочный проект для проектирования работы электрической станции в программных средах, в частности рассмотрения устранившихся режимов, задания параметров электрического оборудования и реализации работы логики релейной защиты.
        

        
          This purpose of this work is research of the station wide auxiliaries by the system of a condensation powerhouse with turbogeneration power units, in particular, simulation of this equipment for steady-state mode in the RastrWin and MATLAB Simulink software. Investigation of the process of turbogenerator`s run down with auxiliary engines, startup and self-starting auxiliary engines. Modeling and simulating of relay protection of auxiliary engines. Tasks that were solved during the research. 1) Review of the condensation powerplant`s station-wide auxiliaries; 2) Calculation and selection of power plant equipment; 3) Preparation of initial data and calculation of steady-state mode in theRasrWin software; 4) Preparation of initial data and calculation of steady-state mode in theMATLAB Simulink software; 5) Review of run-down of the turbogenerator with station-wide auxiliariesand the process of self-starting of electrical engine; 6) Calculation and simulation of relay protection of the auxiliary engine.Part of the source material was given by project leader, the power of turbogenerator, the value of the shortcircuit current behind the disordering of the auxiliary transformer, the quantity and other characteristics of auxiliary electric engines. There was calculating of equipment of the electrical power station part. The result of the work is a step-by-step reference project for designing and the operation of an electric station in software environments, in particular, considering steady-state modes, setting parameters of electrical equipment and im-plementing the operation of relay protection logic.
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